

samedi 1^{er} décembre

Télé 7 Jours **7**
JOURS

23.05

Inédit

Personnel et confidentiel

3450062

DOCUMENTAIRE D'ESTHER HOFFENBERG



Discorama signé Glaser 777

Productrice et animatrice, Denise Glaser a lancé son émission «Discorama» en 1959. Chaque semaine, elle invitait des artistes connus et inconnus qu'elle savait faire parler comme personne. A l'époque, elle explorait, curieuse de nouveaux talents, les cabarets de la rive gauche où régnaient la chanson à texte, la poésie et l'humour. Grâce à elle, Barbara fit sa première émission le 4 février 1959, suivie par Serge Gainsbourg. Denise Glaser est reconnue par la presse qui célèbre ses découvertes : Le Forestier, Brel, Polnareff, Moustaki, Sanson...



Barbara et Denise Glaser

NOTRE AVIS Un portrait passionnant réalisé avec un trésor d'images d'archives de l'une des grandes figures de la télévision qui a révélé tous les artistes considérés désormais comme les plus grands.

Myriam Nguyen